

けやきっこだより

令和4年度
都城市立梅北小学校
学校だより No.12
電話 0986-39-4195
Fax 0986-39-4194
文責：前田

「秋季大運動会」

9月25日(日)、秋季大運動会を開催しました。本年度は「医療緊急警報」「感染急増圏域」そして、「国レベル3」という「地域の感染レベル」の期間中ということもあり、昨年度に引き続き、参加者の制限をするなどの対応をとることとしました。保護者の皆様には、ご協力をいただき、誠にありがとうございました。

強い台風の通過後ということで、天候やグラウンド状況を心配しましたが、当日は、素晴らしい天候、そして、グラウンド状況となり、実施することができました。練習の期間中は、なかなか外で練習できない日や全員揃っての練習ができない日もありましたが、子どもたちは、それにも負けずに、練習の成果を十分に発揮してくれたように思います。最後まであきらめない姿や笑顔で演技、競技する姿に感動しました。

梅北小ホームページ
QRコード



本年度も午前中開催となりましたが、皆様方のご協力で、思い出に残る運動会になったことと思います。保護者の皆様には、前日準備そして当日の片付け等、多くのご協力をいただきました。ありがとうございました。

解団式

今年度の解団式は、当日とは別日に計画し、9月28日の業間の時間に実施しました。赤白に分かれ、団長・副団長、そして6年生のリーダーが運動会を振り返ったあいさつを行いました。

どのリーダーもしっかりとしたあいさつを行うことができました。解団式を見ながら、今年の6年生の思いがきっと来年の運動会に引き継がれていくことだろうと感じたところでした。



台風14号接近

9月17日から9月19日にかけて、台風14号が都城市に接近しました。都城市には、大雨や暴風などに関する「特別警報」が出され、梅北小学校でも大きな被害を心配したところです。

台風通過後の学校では、校庭の樹木が倒れたり枝が折れたりするなどの状況が見られました。特に、プールのフェンス横の樹木が倒れ、プールフェンスが壊れていました。

倒木のため給食運搬車が通れない状況もありましたが、19日のうちに撤去していただき、通れるようにしていただいたおかげで、20日も給食を実施することができました。

今後も自然災害には、しっかり備えをしておきたいと思います。

